

El Mundo, 27/08/23

Una veintena de heridos en el accidente de una carroza que participaba en un desfile en Puigcerdà

Tres mujeres fueron trasladadas al hospital, una de ellas muy grave



El accidente tuvo lugar en el lago de la localidadE. KELELE

La tradicional fiesta del Estany de Puigcerdà pudo acabar en tragedia. Una de las carrozas que participaba en el desfile este mediodía en el parque cercano al lago de esta localidad se desenganchó del vehículo que la remolcaba en una curva y se accidentó. Los servicios de emergencia atendieron a 19 personas, la mayoría en el lugar de los hechos y sin apenas lesiones pero tres mujeres tuvieron que ser trasladadas en ambulancia al hospital de Puigcerdà.

Dos de ellas por heridas leves pero la otra está muy grave según informó el Sistema d'Emergències Mèdiques. Ante este siniestro, el Ayuntamiento de Puigcerdà suspendió el resto de actividades de la fiesta, como el desfile nocturno, a excepción del piromusical pese a que se está pendiente de la previsión de fuertes lluvias. Además se inició una investigación para saber las causas por las que la carroza se desenganchó del vehículo que la transportaba.